

Le Venezuela consacre 70% de ses recettes à l'éducation et à l'alimentation



Caracas, 28 juillet, (RHC).- Le vice président vénézuélien pour le secteur social, Jorge Arreaza, a fait savoir que le Venezuela consacre 70% de ses recettes à l'éducation et à l'achat d'aliments.

Prenant la parole au Congrès de la Patrie, Jorge Arreaza a expliqué que le gouvernement dépense beaucoup d'argent pour subvenir aux besoins vitaux de la population.

Il a déclaré que les droits sociaux acquis tout au long de ces années ont été possibles grâce à la Révolution Bolivarienne commandée d'abord par Hugo Chávez et maintenue par le président Nicolás Maduro.

Pour sa part le président Nicolás Maduro, a fait savoir que son gouvernement met en place des programmes dans toutes les communes pour promouvoir l'intérêt pour le patrimoine culturel du pays.

Nicolas Maduro a expliqué qu'il s'agit de programmes à long terme, conçus en tenant compte des conditions de chaque région et pour garantir la présence des manifestations culturelles dans les endroits reculés et faciliter l'accès de la population aux institutions culturelles.

Le président a fait savoir que des millions de dollars ont été débloqués pour la reconstruction ou la maintenance des musées.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/101210-le-venezuela-consacre-70-de-ses-recettes-a-leducation-et-a-lalimentation>



Radio Habana Cuba